

Fusionan flamenco y música caribeña artistas de Cuba, Venezuela y Canadá



La Habana, 6 agos (RHC) El [Centro Hispanoamericano de Cultura](#) anunció este martes la presentación de una gala única en Cuba, protagonizada por artistas de nuestro país, Venezuela y Canadá, con desbordamiento flamenco y música caribeña.

La cita tendrá lugar en la sede de la institución en La Habana, el próximo día 10, con el título de Flamencubana, que lo conformarán, entre otros, la canadiense Kassandra Leal, el guitarrista cubano Josué Tacoronte y el percusionista Eduardo Bethancourt, también del país anfitrión.

Varias compañías danzarias cubanas incluyen el estilo flamenco en sus coreografías, entre ellas el Ballet Español de Cuba, Irene Rodríguez, Eco y Liza Alfonso Dance Cuba.

Cada una cuenta para clases y espectáculos con un grupo de músicos cultores de esa expresión artística de origen ibérico. (Fuente: [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba